

Homenaje a Teófilo del Valle 47 años después de su muerte a manos de la Policía Armada

25/02/2023



El acto comenzó con la colocación de dos ramos de flores junto a la placa de Teófilo del Valle | J.C.

La plaza Teófilo del Valle de Elda acogió ayer por la tarde un acto conmemorativo en honor al eldense que da nombre a este espacio, y que falleció el **24 de febrero de 1976**, hace 47 años, a manos de la Policía Armada en una huelga del calzado. Del Valle tenía 20 años cuando perdió la vida tras recibir seis disparos por la espalda. Su muerte provocó una huelga general en las comarcas del Vinalopó, y a su entierro asistieron más de 20.000 personas. Al acto de homenaje acudió el edil de Cultura, Amado Navalón, el portavoz de Esquerra Unida de Petrer, Rafa Masiá, el director general de Calidad Democrática, Responsabilidad Social y Fomento del Autogobierno, Iñaki Pérez.

El homenaje comenzó con la colocación de dos ramos

de flores junto a la dedicatoria que luce en la plaza en honor a Teófilo del Valle. Tras ello, se leyeron diferentes textos recordando la figura de la primera víctima de la Transición en España. Uno de los encargados de recordar al joven asesinado fue Manolo Juan, responsable de un documental sobre Teófilo del Valle que verá la luz el próximo 21 de abril.

Uno de los textos que se leyó fue un poema denominado "Al Company assassinat a Elda" escrito por Vicent Andrés Estellés y que figura en su libro "Obra completa VIII".



figura de Teófilo del Valle | J.C.

El edil de Cultura, Amado Navalón, destacó que “Teófilo somos todos, porque yo tenía la misma edad que él cuando fue asesinado, y podría haberme pasado lo mismo. Estamos aquí para recuperar la verdad, y sobre todo, para recuperar la justicia que en su momento no se hizo”.

El acto lo cerró Iñaki Pérez, que resaltó la figura de Teófilo del Valle en aquella época porque “esos derechos por los que ellos lucharon ahora podemos disfrutarlos, pero nunca tenemos que darlos por hecho”.